
7 Pièces

250 m²

Réf. 1669

3 500 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Située  au  cœur  d'une  adresse  exclusive  du  quartier  prisé  de  la

Californie,  cette  propriété  au  fort  potentiel  bénéficie  indéniablement

d'une  des  plus  somptueuses  vues  panoramiques  sur  la  baie  de

Cannes.Bénéficiant  d'un  splendide  panorama  mer  allant  des  Iles  de

Lérins  jusqu'au  Massif  de  l'Estérel  vous  bénéficierez  des  plus  beaux

levers et couchers de soleil.Cette villa de 4 chambres accompagnée de

son studio indépendant propose de larges terrasses faisant toutes face

à  la  mer,  idéales  pour  profiter  des  rayons  du  soleil  et  du  doux  temps

azuréen.Afin de profiter pleinement des extérieurs, vous ...

Located in  the  heart  of  an  exclusive  address  in  the  sought  after  California  district,

this  property  with  great  potential  undeniably  benefits  from  one  of  the  most

sumptuous  panoramic  views  over  the  bay  of  Cannes.This  splendid  sea  panorama

stretching from the Lérins Islands to the Estérel Massif, will enable you to enjoy the

most beautiful sunrises and sunsets.This 4-bedroom villa with its independent studio

offers large terraces all facing the sea, ideal for enjoying the sun's rays and the mild

Riviera weather.To take full advantage of the outdoors, you will find an infinity pool

in the garden ...

MAGREY & SONS

9, la Croisette - 06400 CANNES
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